

NOTA DE PRENSA

Universidad Nacional Autónoma de México y Universidad Autónoma del Estado de México con sede en Toluca comprometidas con celebraciones

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN JOSÉ MARÍA ARGUEDAS LOGRA COMPROMISO EN MÉXICO POR CENTENARIO DE SU NACIMIENTO

En el marco de conmemorarse el centenario del nacimiento del ilustre escritor peruano José María Arguedas, la congresista por Ayacucho, Elizabeth León Minaya, Presidenta de la Comisión José María Arguedas, informó que ya se han realizado en México las coordinaciones con las instituciones que coorganizan estas celebraciones. El Centro de Investigaciones sobre América Latina y el Caribe de la Universidad Nacional Autónoma de México, la Universidad Autónoma del estado de México, con sede en Toluca y la Embajada de Perú en México, firmaron su compromiso.

La congresista, también manifestó que la comisión que preside deberá enviar a México seis especialistas en el estudio de la obra de José María Arguedas, que trabajen el marco biográfico y literario del autor. “Hemos acordado una serie de actividades para el próximo año, que comenzarán en el mes de enero con la apertura de una mesa de homenaje en México, siendo el 17 y 18 de mayo, los días centrales a realizarse en la Universidad Nacional Autónoma de México, con la participación de intelectuales peruanos y de otros países. Igualmente, con la finalidad de difundir la importancia de la obra del autor de los Ríos Profundos, se invitará a uno o dos intelectuales peruanos a escribir un tema, que será publicada en la revista “Archipiélago” de circulación internacional”, informó León Minaya.

También se ha planificado, abrir dos mesas de homenaje en Quito, Ecuador en agosto de 2011, durante el Séptimo Congreso Internacional Literatura, Memoria e Imaginación de Latinoamérica y el Caribe.

Finalmente, la parlamentaria se comprometió a enviar los documentos necesarios para montar una exposición fotográfica en las instalaciones del CIALC-UNAM.

Lima, 24 de noviembre de 2010